

PERS

Raih Juara I Bidang Pencegahan TPPO, Teddy Ristiawan : Polda NTB Bukan Polda Kaleng-kaleng

Syafuruddin Adi - NTB.PERS.CO.ID

Jul 27, 2023 - 07:15



Direktur Reskrim Polda NTB Kombes Pol. Teddy Ristiawan SIK., (26/07/2023)

Mataram NTB - Belum lama ini Satgas TPPO Polda NTB berhasil meraih Juara ke I dalam Penanganan TPPO Kategori Pencegahan pada Lomba yang diselenggarakan Mabes Polri dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023.

Diketahui Lomba Penanganan TPPO yang dilaksanakan Mabes Polri dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77 tersebut dibagi dalam 2 kategori yaitu Penindakan dan Pencegahan. Polda NTB sebagai Juara pertama dalam kategori Pencegahan. Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo kepada Direktur Reskrim Polda NTB Kombes Pol Teddy Ristiawan SIK. pada malam puncak Penganugerahan di Jakarta.

"Memang Penanganan dalam bentuk Penindakan mungkin kita belum bisa mengalahkan apa yang dilakukan Polda lain, tapi kita juga bisa membuktikan pada kategori Pencegahan sebagai juara pertama. Ini membuktikan bahwa Polda NTB bukan Polda Kaleng-kaleng," Ungkap Direktur Reskrim Polda NTB Kombes Pol Teddy Ristiawan SIK., kepada awak media usai Konferensi Pers ungkap Kasus TPPO di Command Center Polda NTB, Rabu (26/07/2023).

Ia membeberkan upaya yang telah dilakukan Satgas Polda NTB dalam mencegah terjadinya kasus TPPO di wilayah hukum Polda NTB dengan memasang sejumlah Baliho, Videotron di Bandara dan lokasi-lokasi yang dianggap strategis dan mudah dilihat. Kemudian menyebarkan brosur-brosur yang berisi langkah-langkah yang harus diketahui oleh CPMI bila ingin bekerja ke luar negeri.

Kemudian yang paling menyentuh langsung masyarakat, upaya sosialisasi dan Himbauan yang dilakukan anggota Polda NTB seperti Polisi Lingkungan dan Bhabinkamtibmas dalam memberikan pemahaman kepada masyarakat, termasuk saran untuk mengecek dulu legalitas perusahaan yang dibawa oleh sponsor atau orang yang merekrut CPMI.

Pria yang kerap disapa Bang Teddy oleh kalangan Jurnalis Hukrim Polda NTB ini berharap melalui upaya-upaya Pencegahan yang dilakukan Polda NTB mampu menurunkan atau meminimalisir para CPMI NTB yang akan bekerja ke luar negeri melalui jalur Nonprosedural tetapi melalui jalur Prosedural yang ditetapkan Pemerintah. (Adb)